







yang berperilaku menghormati gurunya di depan kelas, antusias dan ceria dalam mengikuti pembelajaran, tidak mengganggu teman saat pembelajaran, disiplin saat jam pelajaran, tidak ribut di kelas dan sangat tenang ketika guru menjelaskan di depan. Namun, terdapat beberapa anak yang memiliki perilaku sebaliknya yaitu anak yang menunjukkan perilaku tidak menghormati gurunya di kelas dan mengganggu temannya yang sedang fokus belajar. Sementara ada juga siswa menunjukkan perilaku yang mengganggu atau ribut di kelas, dan ada yang tiba-tiba menarik rambut temannya tanpa alasan yang jelas. Ada lagi siswa yang menunjukkan perilaku yang hanya diam saja tetapi memiliki tatapan yang sinis kepada gurunya, dan ada juga siswa berperilaku hingga memukul temannya, berkata-kata yang kasar kepada temannya, selalu mencari perhatian guru saat jam belajar di kelas, dan memusuhi teman dengan alasan yang tidak jelas. Perilaku seperti inilah yang sering disebut perilaku yang agresif.

Berdasarkan hasil wawancara dengan guru di RA Muslimat NU 70 Lowayu Dukun Gresik tersebut didapatkan data bahwa beberapa anak laki-laki saat bermain bersama di sekolah, kecenderungan permainan berakhir dengan adanya perkelahian. Saat pelajaran pun, sebagian besar anak laki-laki memilih ribut sendiri di kelas dan menjahili teman-temannya. Menurut salah satu guru, hampir seluruh anak laki-laki menunjukkan perilaku yang salah di kelas, namun hanya ada 5 anak laki-laki yang paling sering berperilaku salah ketika di sekolah baik itu mengganggu temannya dengan fisik maupun dengan verbal.

Berdasarkan fenomena tersebut, maka dibutuhkan suatu pendampingan serta suatu pemecahan masalah. Anak-anak perlu diberikan suatu bimbingan dan































berkaitan, peneliti membuat kerangka teoritis untuk memudahkan peneliti dalam menyelesaikan laporan penelitian ini.

Pada BAB III ini peneliti akan memaparkan metode apa saja yang akan digunakan oleh peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Pertama peneliti menguraikan identifikasi variabel dalam penelitian, lalu definisi operasional juga terdapat dalam bab ini yang nantinya akan digunakan sebagai instrument penelitian. Selain itu peneliti juga membahas metode apa saja yang akan dipakai dan metode analisa data setelah instrument penelitian di uji validitas dan reliabilitas.

BAB IV akan dibahas mengenai gambaran umum lokasi penelitian dan persiapan-persiapan yang dilakukan peneliti sebelum melaksanakan penelitian dan waktu pelaksanaan penelitian. Lalu akan ada hasil analisis data yang telah di peroleh peneliti yang selanjutnya hasil analisis data tersebut akan dibahas dalam pembahasan.

Sedangkan untuk BAB V ini berisi kesimpulan apa saja yang diperoleh peneliti setelah melakukan penelitian ini yang kemudian akan diberikan saran-saran yang berguna untuk kepentingan praktis maupun kepentingan ilmiah.